



Pressemitteilung zur Hannover Messe 2017

ATR Industrie-Elektronik GmbH – Mehrwert schaffen auf der Hannover Messe 2017

Hannover / Krefeld, April 2017: Auf der diesjährigen Hannover Messe ist die ATR Industrie-Elektronik bereits zum siebten Mal vertreten. Am NRW-Stand in Halle 16 zeigt der Schaltschrank-Spezialist aus Krefeld, wie er das Motto „Integrated Industry – Creating Value“ umsetzt.

Das Tochterunternehmen der Siempelkamp-Gruppe ist neben der Entwicklung und Produktion von MSR-Elektronik auf die Fertigung von Schaltanlagen spezialisiert. Sie zählt in diesem Bereich zu den größten Anbietern in Deutschland. Grund genug, auf der Hannover Messe 2017 präsent zu sein und ein facettenreiches Zielgruppenspektrum anzusprechen.

Neben fachkundigen Gästen aus Industrie und Wirtschaft lädt die ATR auch niederrheinischen Nachwuchs nach Hannover ein: So werden im Rahmen einer Tec2You-Exkursion 50 Schüler der Profilklassen „Wirtschaftsinformatik“ des Rhein-Maas-Berufskollegs, Kempen zusammen mit ihren begleitenden Lehrkräften am 27. April einen spannenden Tag auf der Hannover Messe erleben können.

„Unsere Messepräsenz richten wir nicht nur an Kunden und Geschäftspartnern aus, sondern freuen uns auch auf den Austausch mit dem technisch und wirtschaftlich interessierten Nachwuchs“, so Timo Amels, ATR-Geschäftsführer. Live und in Farbe lässt sich so erleben, wie ATR-Produkte in fast allen Industriezweigen zum Einsatz kommen.

Das Messe-Motto 2017 kommt ebenfalls am Stand zum Tragen: Als Partner für „smart factories“ und Industrie 4.0-Unternehmen bindet die ATR Kunden und Partner mit individuellen Konzepten in Wertschöpfungsprozesse ein. „Auch der Anforderung nach Prozesseffizienz kommen wir mit zahlreichen Innovationen in unseren Produktionsabläufen entgegen. Wichtig für unsere Kunden, die schnelle, präzise Lösungen von uns erwarten“, beschreibt Timo Amels. „Mehr denn je werden durch die fortschreitende Entwicklung viel intensivere Partnerschaften geschaffen, die auf Vertrauen basieren und Mehrwerte schaffen.“

In enger Zusammenarbeit mit Planungsbüros oder Maschinen- und Anlagenbauern fungiert die ATR somit als Dienstleister von der Materialbeschaffung bis zur Hundertprozent-Prüfung. So können sich Kunden auf die eigenen Kernkompetenzen konzentrieren und von der Expertise der ATR profitieren.

ATR-Hintergrund:

Die ATR Industrie-Elektronik GmbH ist spezialisiert auf die Fertigung von Schaltanlagen und MSR-Technik. Gegründet 1970 in Viersen, ist das Unternehmen seit 1988 eine Tochter der weltweit agierenden Siempelkamp-Gruppe. Seit 2007 ist die ATR am Standort Krefeld ansässig. Neben den traditionellen Einsatzbereichen des Maschinen- und Anlagenbaus, der Kühltechnik und der Energieindustrie nutzen immer mehr Kunden aus neuen Bereichen – wie z.B. Haus- und Gebäudetechnik – das Know-how der ATR. Unternehmensleitsatz: „Wer uns fordert, bringt uns weiter.“

ATR Industrie-Elektronik GmbH
Siempelkampstr. 50
D - 47803 Krefeld

Ansprechpartner Presse:

Stefani Stampe
T: (+49) 2151 / 926 197
F: (+49) 2151 / 926 111
www.atr.de
info@atr.de
Webshop: <https://shop.atr.de>